
議会報告会報告書 

                          令和６年８月１６日  

 

大竹市議会 

 議長 北地 範久 様 

 

                       Ａ 班 

                       班長 西村 一啓 

 

 議会報告会の実施状況について、次のとおり報告します。 

 

【 大竹市ＰＴＡ連合会 】 

１ 開催日時 

  令和６年 ７月１９日（金） １８時３０分～２０時００分 

 

２ 開催場所 

  アゼリアおおたけ Room Ｃ  

 

３ 参加人数 

  １５人 

 

４ 担当班議員名 

班 長 西村 一啓 

副班長 小田上 尚典 

班 員 末広 天佑、小出 哲義、山代 英資 

 

５ 報告会次第 

 （１）開会あいさつ 

（２）議会からの報告 

①定例会の流れ説明 

②広報広聴特別委員会の「市議会だより」取り組み報告 

③総務文教委員会の６月定例会報告（高規格救急車の更新、省エネ家電 

買い替え支援事業について） 

④生活環境委員会の６月定例会報告（大竹駅前の駐車場設置・管理条例、 

木野郵便局の特定事務取り扱い郵便局指定について） 

（３）意見交換 

（４）その他のご意見 

（５）閉会あいさつ 

この報告書は、当日の発言（意見・質問・回答など）を、記録として取りまとめたものです。 

未回答のものや、補足等が必要な回答は、整理のうえ、別途、ホームページに掲載します。 



６ 議会からの報告についての主な質疑応答 

（回答した質疑） 

Ｑ：物価高騰対応重点支援事業として省エネ家電買い替えの支援の実施は、

どこで周知しているのでしょうか？全然知りません。 

Ａ：広報おおたけ８月号に詳しいことが載ると思いますので、ぜひ確認して

ください。 

 

Ｑ：補助金をもっと幅広く平等に使えるようにしてほしいです。家電だけで

絞られている感じがします。 

Ａ：コロナが終わった後の物価高騰で国が補助している中で、用途が限られ

るところはあります。残りの予算 5,000 万円を、どううまく使うかという

ところで、省エネ家電買い替えの支援となりました。 

 

（回答しなかった質疑） 

   特になし 

 

（意見・要望等） 

  特になし 

 

７ 主な意見交換 

（回答した質問） 

Ｑ：最近、どこの小さい公園でもボール遊び禁止になっています。ああいう

遊びが禁止されているのって、どうにかならないのでしょうか？ 

Ａ：近隣の方からのクレームがあり、そのような状況になっています。一番

の近道は自治会で話し合いの場を持つことです。 

 

Ｑ：他の廿日市市、福山市とかは、市全体で何かスポーツ交流会みたいなの

を行っています。大竹市でも大竹・小方・玖波とかって別じゃなくて、そ

の３校を合わせた運動、スポーツの交流会みたいなのを企画したいです。 

Ａ：大竹の体育協会等とジョイントしてやる方法もありますし、市Ｐ連から

市に陳情を出すという方法もあります。 

 

Ｑ：学校の先生の担当するクラスの編成の権限は、校長先生だと思います。  

それでも、少し不適切と思った場合は、どうすれば良いのでしょうか？ 

Ａ：教育委員会に相談になると思います。 

 

（回答しなかった質疑） 

  特になし 



（要望・意見） 

  特になし 

  

８ その他の主なご意見 

特になし 

 

９ 気付きや反省点 

・議会報告に対する質問も非常に活発な質疑が行われていて、対象団体に関す

る質問は特色が出ており、時間を有意義に活用できたのではないかと思いま

す。 

・ほぼ全員が自由記入欄に記入いただいて、前向きな意見が多く、始まる前と

比べると距離感は大きく縮まったのではないかと思います。 

・２回目の開催を要望している意見も見られました。 

・開始当初は、議会って何をしているところかも分からない方がいらっしゃっ

たので、普段から対話を行っていくことが重要だと思われます。 

 


